

Plan de rehabilitación del casco antiguo de Salobreña

Publicado: 23/01/2008 21:06 por [Motril@Digital](#) en [Noticias](#)



Tanto por la singularidad del emplazamiento, como por la clase de intervención, es una de las obras de vías públicas más importantes que se han realizado en el Municipio. El arreglo de estas calles está dentro del plan de mejora del Casco Antiguo de la Villa y será financiado conjuntamente entre la Mancomunidad y el Ayuntamiento.

Según informaba en rueda de prensa el teniente de alcalde de obras y urbanismo, Manuel Pérez Cobos, ayer daban comienzo de las obras de mejora de abastecimiento, saneamiento, pavimentación y alumbrado de la calle Estación, Torre, Gloria, Plaza pescado y del antiguo ayuntamiento, así como otras de su entorno, dentro del plan de mejora del casco antiguo en sus calles principales de circulación rodada.

Aunque oficialmente el proyecto comenzó ayer con la firma del acta de replanteo de las obras entre la empresa adjudicataria, GALENA TROPIC y la dirección técnica, el comienzo efectivo es hoy, empezando por las calles mas bajas y de menos circulación como es la zona de la plaza del Pescado y su entorno.

Según el teniente de alcalde de obras y urbanismo, Manuel Pérez Cobos, como tienen un plazo de ejecución de 8 meses y dado que la Semana Santa está cerca, trataremos que no afecte para nada a los desfiles procesionales, dejándolas en buen estado para su

tránsito” Las obras a realizar, que afectan a con 3500 metros de pavimento, consisten en la instalación y adecuación de nuevas conducciones de abastecimiento y saneamiento.

En la instalación y adecuación de todas las acometidas domiciliarias, tanto de abastecimiento como de saneamiento. Además se procederá al enganche a la red de saneamiento de las cinco casas de la calle Estación que vierten al tajo.

También se procederá a la anulación de las redes antiguas y la introducción de red en vacío tanto de Sevillana-Endesa como telefónica, con el fin de facilitar la eliminación de los cruces de cables aéreos. Por último se llevará a cabo la instalación de nuevo alumbrado público, finalizando las obras con la pavimentación de la totalidad de las calles con adoquinado.

” Como se puede ver, es una obra importante que va a dar respuesta a las necesidades de los ciudadanos de su entorno y va a redundar de manera importante en la mejora de la imagen del Casco Antiguo en una zona histórica de gran relevancia y belleza, declaraba el edil de urbanismo. Y pedía a los ciudadanos paciencia y comprensión por las molestias que toda obra lleva consigo. “Sin duda, como cualquier obra importante, va a generar, mientras se realiza, algunas molestias, que procuraremos que sean las mínimas posibles. Desde aquí, pido al los ciudadanos afectados comprensión y colaboración”.

Pensando precisamente en lo más complicado, el tráfico, la concejal de seguridad ciudadana, Olga García informaba que a lo largo de la obra, se facilitará información precisa sobre los cambios de direcciones de las calles y que se habilitará un minibús para facilitar el tránsito de los vecinos. Las obras, que tienen un coste total de 658.970 €, son financiadas directamente por el Ayuntamiento de Salobreña con una parte de 404.447 € y la otra, por valor de 254.523 € con cargo al término B y S de mejora de redes de abastecimiento y saneamiento, realizadas conjuntamente entre el Ayuntamiento de Salobreña y la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical, de acuerdo con el convenio firmado por ambas instituciones el 11 de diciembre de 2007.